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中学校に入学して1年が経ちます。この1年で特に学んだことは｢返事・返答｣をするこ

とです。授業中や集団行動での整列など様々な場面で指導されてきました。当初は、小

学校では注意されていなかったことなので、なぜそこまで指導されるのだろうと思って

いましたが、意識していくうちにクラス全体でできるようになってきました。そして、

返事・返答を意識することによって人の話が聞けるようになってきました。今後も続け

ていき自分の力を高めたいです。また、今年はコロナウイルスの影響で友達と会えるの

は少なくなるけれど、勉強やスポーツで周りの人と差をつけるチャンスだと思います。

学校に行けないときや、部活動ができないときでも自分で考えてできることをしたいと

思います。

僕は行きたい高校がありますが、今のままでは勉強でもスポーツでも行きたい高校に

入ることは難しいです。だから、今から始まる２年生では、まず部活動でレギュラーに

なることと学力を高めることの両立ができるように頑張って行きたいと思います。次の

年も｢これができた｣といえる一年にしたいと思います。


